

CHRONIK



Januar–Februar

- MITGAS und MITNETZ GAS laden gemeinsam mit anderen Partnern zur 16. Fachtagung „Erdgas Umwelt Zukunft“ in Leipzig ein.
- Die enviaM-Gruppe schafft mit einem Pachtmodell für ein Blockheizkraftwerk eine moderne Wärmelösung für Bad Dürrenberg.
- Das 13. Schüler-Hallensportfest der MITGAS zieht mehr als 1.100 Leichtathleten aus sieben Bundesländern nach Leipzig.
- envia TEL feiert 15-jähriges Bestehen und betreibt heute eines der größten Telekommunikationsnetze Mitteldeutschlands.
- MITNETZ STROM ist seit dem 1. Januar 2015 Netzbetreiber im Industriepark Schwarze Pumpe und stärkt damit einen bedeutenden Wirtschaftsstandort in der Lausitz.
- Der Messestand von enviaM und MITGAS auf der Haus-Garten-Freizeit, Ostdeutschlands größter Verbrauchermesse in Leipzig, findet bei den Kunden und Geschäftspartnern sehr regen Zuspruch.

März–April

- Die Deutsche Gesellschaft für Verbraucherstudien (DtGV) und der Nachrichtensender N24 bewerten im Test „Stromanbieter 2015“ die Internetseite von enviaM mit „sehr gut“.
- MITGAS und envia THERM nehmen in der Lungenklinik Ballenstedt ein neues Blockheizkraftwerk in Betrieb.
- enviaM führt für Stadtwerke eine neue Online-Verkaufsplattform „eSales“ ein.
- enviaM und MITGAS berufen für eine dreijährige Amtszeit einen neuen Kundenbeirat.
- Am 20. März stellte die partielle Sonnenfinsternis die Netzsicherung in ganz Europa vor Herausforderungen. MITNETZ STROM begleitet erfolgreich die Absicherungsmaßnahmen des Netzes.
- Mit einer Auftaktveranstaltung in Döbeln startet die enviaM-Gruppe eine Veranstaltungsreihe für Mitarbeiter, in der Strategien und die Unternehmenskultur gemeinsam entwickelt werden.
- enviaM-Gruppe legt ein Positionspapier zum Frühjahrspaket des Bundeswirtschaftsministeriums zu energiepolitischen Gesetzesvorhaben vor.

Mai–Juni

- enviaM wird vom Handelsblatt, der Universität St. Gallen und der Agentur ServiceRating im Wettbewerb „Top Service Deutschland“ als bundesweit kundenorientiertester Energiedienstleister ausgezeichnet.
- Mit dem enviaM-Elektromobilitätsprogramm starten Testwochen, in denen ausgewählte Städte und Gemeinden Elektrofahrzeuge testen.
- enviaM und MITGAS starten den 12. Städtewettbewerb.
- Über 100 Gäste folgen der Einladung des Freistaates Sachsen und der enviaM-Gruppe zu einem parlamentarischen Frühstück in Berlin.
- enviaM erstellt ein energetisches Quartierskonzept für die „Westliche Altstadt“ der Stadt Auerbach/Vogtland.
- TAFF – ein „Teamorientiertes Ausbildungskonzept für unsere Fachkräfte der Zukunft“ erweitert das bestehende Ausbildungskonzept der Elektroniker für Betriebstechnik und Mechatroniker bei MITNETZ STROM.
- enviaM erwirbt Anteile an einem Windpark in Sachsen-Anhalt.



Juli–August

- enviaM-Gruppe bietet Geschäftspartnern die Übernahme der REMIT-Meldepflichten für Großhandels-geschäfte an.
- enviaM-Gruppe ruft Unternehmen, Kommunen und Stadtwerke zur gemeinsamen Gründung von Energieeffizienznetzwerken auf und startet gleichzeitig eines der ersten EVU-Energieeffizienznetzwerke in Ostdeutschland.
- 93 Auszubildende starten in der enviaM-Gruppe ins Berufsleben.
- enviaM verkauft das 300. Wärme-paket an Privathaushalte und errichtet die 100. Solaranlage für Hauseigen-tümer.
- Am neuen zentralen Standort der Netzführung von MITNETZ STROM und MITNETZ GAS in Taucha sorgen circa 50 Beschäftigte rund um die Uhr für eine störungsfreie Strom- und Gasversorgung.
- Die enviaM-Gruppe baut ihr rege-neratives Erzeugungssportfolio weiter aus und erwirbt den Windpark Briesen-see im Landkreis Dahme-Spreewald in Brandenburg.

September–Oktober

- enviaM bietet gemeinsam mit Kooperationspartnern das innovative Produkt „enviaM Energiemanager“ für Hauseigentümer mit Photovoltaik-anlagen an.
- MITGAS begrüßt den 10.000 Schü-ler im Rahmen des Projektes „Natur zum Anfassen“ auf dem Naturhof Zellewitz in Könnern in Sachsen-Anhalt.
- envia THERM schließt den Vertrag zum Bau eines Erdgas-Blockheizkraft-werkes für das Fleischwerk EDEKA Nord in Lüttow-Valluhn in Mecklen-burg-Vorpommern ab.
- enviaM-Gruppe schnürt ein Hilfs-paket für Flüchtlinge und unterstützt damit ihre Integration in Ostdeutsch-land.
- enviaM begrüßt rund 300 Teilneh-mer beim 9. Energiekonvent zum Thema „Netze der Zukunft“ in Leipzig.
- MITNETZ STROM modernisiert das Umspannwerk in Zwönitz, Sachsen.

November–Dezember

- enviaM verzeichnet eine Rekord-Nachfrage von Unternehmen für Audi-tierungs- und Zertifizierungsverfahren.
- Die VWS Verbundwerke Südwest-sachsen erzeugen nunmehr an allen drei Standorten Lichtenstein, Stollberg und Crimmitschau mit modernen Blockheizkraftwerken Energie auf dem neuesten Stand der Technik.
- MITNETZ STROM und die Hoch-schule Merseburg nehmen ein bundes-weit erstes Prüflabor für intelligente Messsysteme in Betrieb. Im Mittel-punkt der Untersuchung steht die Datensicherheit.
- MITNETZ GAS startet Testreihe für neues Computerprogramm SmartSIM zur intelligenten Ermittlung von Brennwerten.
- MITGAS und MITNETZ GAS schließen erfolgreich die Re-Audi-tierung des Zertifikates „berufund-familie“ der Hertie-Stiftung ab.
- Die Weihnachtsspenden der enviaM-Gruppe kommen 48 sozialen, sportlichen und kulturellen Einrich-tungen in Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen zu Gute.